

## Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Laksanakan Silaturahmi Bersama Aparat Desa

Sukabumi - [SUKABUMI.XPRESS.CO.ID](http://SUKABUMI.XPRESS.CO.ID)

Jan 24, 2024 - 16:57



*Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Laksanakan Silaturahmi Bersama Aparat Desa*

"Sukabumi, 24 Januari 2024 - Bripka Galih S. Lubis., S.H, seorang Bhabinkamtibmas di Desa Pondokkaso Tonggoh, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi, aktif menjalin komunikasi dengan masyarakat dan perusahaan setempat melalui Door to Door System (DDS). Pada Rabu, 24 Januari 2024, pukul 10.30 WIB, Bripka Galih melaksanakan kegiatan DDS di PT. SSA / Kp. Pondokkaso.

Dalam kunjungannya, Bripka Galih membahas rencana kegiatan kedepan agar Desa dan warganya semakin maju. Selain itu, ia juga berkomitmen untuk menjaga ketertiban masyarakat dengan mengajak kerjasama aktif dalam

melaporkan gangguan Kamtibmas.

Dalam rangka meningkatkan sinergitas TNI-POLRI dengan masyarakat, Bripka Galih menyampaikan himbauan kamtibmas kepada warga Desa Pondokkaso Tonggoh:

1. Memberikan peringatan agar masyarakat selalu waspada terhadap tindak pencurian kendaraan, termasuk Curat, Curas, dan Curanmor (C3), serta tindak kejahatan lain yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat.
2. Menghimbau warga untuk mengantisipasi kejahatan perdagangan orang (TPPO) dengan berperan aktif dalam mencegahnya, terutama dengan memberitahukan kepada Bhabinkamtibmas jika ada warga yang akan bekerja di luar daerah atau luar negeri.
3. Mendorong sinergitas antara masyarakat dan kepolisian, khususnya POLSEK CIDAHU, untuk melaporkan pelanggaran hukum atau gangguan kamtibmas di wilayah Desa Pondokkaso Tonggoh.
4. Menyampaikan kontak HOTLINE / WA YANDUAN-INFORMASI 0811-1699-110 Polres Sukabumi / 0813999086868 (Bhabinkamtibmas Ds. Pondokkaso Tonggoh).

Hasil kegiatan DDS ini disampaikan kepada Kapolsek Cidahu, AKP Akhmad Suryana Bande., S.H., yang mengkonfirmasi bahwa kegiatan berjalan dengan tertib. Dokumentasi kegiatan turut dilampirkan sebagai bukti nyata dari upaya Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.

Semua ini merupakan langkah konkret dalam membangun kedekatan antara aparat keamanan dan masyarakat, menjadikan Desa Pondokkaso Tonggoh sebagai contoh keberhasilan sinergi TNI-POLRI dalam menjaga stabilitas kamtibmas."